

sábado 16 de septiembre de 2023

Luis Yeray Gutiérrez presidirá en Ávila la Asamblea con motivo de los 30 años del Grupo de Ciudades Patrimonio

“Celebramos 30 años de trabajo en común en defensa de un patrimonio único que representa lo mejor de nuestro país”, asegura el alcalde de La Laguna y presidente del Grupo



Luis Yeray Gutiérrez, presidente del GCPHE

El alcalde de La Laguna y presidente del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, Luis Yeray Gutiérrez, presidirá este sábado la Asamblea de Alcaldes y Alcaldesas con motivo del 30 aniversario del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, fundado en 1993. El acto tendrá lugar en Ávila, la ciudad donde se firmó el documento fundacional del Grupo, que en ese momento estaba constituido por solo seis miembros, y que actualmente reúne a las quince ciudades reconocidas por la Unesco por sus valores universales excepcionales.

“Celebramos 30 años de trabajo en común en defensa de un patrimonio único que representa lo mejor de nuestro país, con sus singularidades y su enorme

variedad”, asegura Luis Yeray Gutiérrez. “Afrontamos retos y problemas comunes, y como grupo tenemos una gran fortaleza a la hora de abordar proyectos y hablar con una sola voz para reclamar el apoyo de otras administraciones en nuestra defensa del patrimonio”, ha asegurado.

La jornada arrancará con un acto institucional con el descubrimiento de la placa conmemorativa del XXX Aniversario, en el Palacio de los Verdugo, sede del Grupo. A continuación, a las 10:00 de la mañana (hora peninsular), tendrá lugar la habitual foto de alcaldes y alcaldesas de las quince ciudades junto a la Muralla de Ávila. Posteriormente comenzará la Asamblea Extraordinaria, presidida por Luis Yeray Gutiérrez, y con el alcalde de Ávila, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, como anfitrión.

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España se creó en 1993 como una asociación sin ánimo de lucro (declarada por el Ministerio del Interior de Utilidad Pública), con la finalidad de actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de estas ciudades y en el mantenimiento y potenciación de determinadas formas de vida que estos núcleos históricos necesitan, realizando proyectos y propuestas comunes, estableciendo políticas de intercambios de experiencias y afrontando problemáticas comunes.

La Laguna pasó a formar parte del Grupo en 1999, uniendo su nombre a los de Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda. La Laguna presidirá el Grupo hasta julio de 2024.

La efeméride coincide con la celebración de La Noche del Patrimonio, un evento cultural único en Europa por el que los monumentos más visitados de todo el país se abren de forma simultánea en horario nocturno, con un amplio programa de actividades lúdicas y culturales, que podrán disfrutar miles de personas de forma gratuita.

La gran fiesta del patrimonio histórico y cultural de España contará hasta la medianoche con más de 300 actividades en catedrales, palacios, museos o yacimientos arqueológicos, que incluyen visitas guiadas, talleres, conciertos y espectáculos al aire libre. La sexta edición del Festival de Danza Escena Patrimonio exhibirá además las 15 piezas de los coreógrafos invitados, con siete estrenos absolutos.

La Noche del Patrimonio es un evento internacional que cuenta con el apoyo oficial de Unesco y con la colaboración de asociaciones de Patrimonio Mundial de Cuba, México y Perú. El Ministerio de Cultura y Deporte patrocina este evento, coincidiendo con la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea, y también cuenta con Paradores como socio estratégico, con un programa de eventos en los alojamientos de la red.